

桜木中だより



桐生市立桜木中学校

令和7年10月23日(木)

R7-7号 <文責> 山藤 一也

生徒主体の体育祭



10月9日(木)に今年度の体育祭を開催しました。時

折小雨もありましたが、たくさんの保護者の皆様・地域の

皆様の温かな声援と、生徒たちの活気あふれるがんばりで、

小雨も気にならず、生徒と一緒に体育祭を楽しむことができたことに感謝です。

2年2組の赤石千咲さんが考えてくれた「目指せ全力界隈！練習は裏切らない」のスローガンのもと、準備や練習を重ね、生徒と職員が心一つに取り組んだ成果が体育祭当日に、よく現れていたと思います。競技の勝敗に一喜一憂する場面もありましたが、結果として現れた順位だけにとらわれることなく、それぞれの瞬間に感じた感情や込めた思いなど多くの成果を、今後の生活に生かしてほしいと思います。

平日にもかかわらずご来校いただき、温かな声援をいただきました保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

生徒会長の声

今年の体育祭も、各クラスで団結し、盛り上がり、素晴らしい体育祭になりました。勝ち負けはついてしまいましたが、スローガン通りみんなで「全力界隈」になって楽しむことができて、最高の思い出になりました。体育祭をより楽しいものにするために、生徒会として夏休みから準備し、運営まで多くの場面で活動しました。選手宣誓では日頃私達を支えてくださる方々への感謝の気持ちが伝わるように、生徒会種目では見ている人、競技中の人、全員が楽しめるように道具の仕組みなども夏休み中から考えていたので、その時から体育祭が始まっているかのような気持ちで準備することができました。生徒会本部役員はクラスの一員であることはもちろんですが、学校全体でも盛り上がるようと考えるので、体育祭を運営する側として達成感も味わうことができます。体育祭に運営する側として携われたことは誇りです。本当にありがとうございました。

裏面に続く

生徒会本部役員選挙

10月17日（金）に生徒会本部役員選挙を行いました。立ち会い演説会では、9名の立候補者が、責任者と心一つに、それぞれ桜木中をよりよくしたいという思いを述べてくれました。そして投票の結果、7名の新本部役員が決定し、22日（水）に、新本部役員認証式と旧本部役員の退任式を行いました。

生徒会活動は、生徒が自分たちの学校生活をより充実させることを目指す、自主的な活動です。その中心となるのが本部役員ですが、生徒会活動の活性化には生徒会会員全員の協力が必要です。これからも伝統ある桜木中学校をよりよく、より楽しく、たくさんの笑顔があふれる学校にするために、全員が生徒会活動に積極的に参画してほしいと思います。

～感謝～

旧役員のみなさん、桜木中学校のために力を尽くしてくれてありがとうございました。

生徒総会や壮行会の進行、体育祭の準備運営など、リーダシップを発揮し全校生徒を動かしている姿、とても頼もしくかつこよかったです。

新生徒会長の声

桜木中の良いところをのばし、直すべきところを直して、より良い中学校生活をおくれるようお手伝いさせていただきます。特に、校則の意義の明確化や改定、悩み相談のデジタル化などに取り組みたいと思います。これから約1年間、よろしくお願いします。